



Wank (1780m)

Mittwoch, 12. April 2017

Aufgrund großer Nachfrage fand die erste Dienstagswanderung für diesen Sommer außerplanmäßig schon im April statt. Insgesamt sechszehn Bergfreunde des DAV Kaufering starteten unter Leitung von Ocke Hinrichsen an der Talstation der Wankbahn (720m) und legten eine erste kurze Frühstückspause bei der Eckalm (1040m) ein.



Bei sehr guter Fernsicht ging es weiter die südlichen Hänge hinauf, an der Bergstation vorbei zum Wankhaus (1780m). Hier wurde dann eine ausgiebige Rast eingelegt.

Das goldene Gipfelkreuz diente als Kulisse für ein weiteres Gruppenfoto.

Den Abstieg wählte Ocke über das Farchantkreuz am Eckberg



vorbei; der Bergrücken, der direkt ins Tal führt. Dieser ungewöhnlichere Abstieg ist weniger bekannt und auch nicht ausgeschildert und deswegen umso reizvoller.

www.dav-kaufering



Eine abschließende Rast legte die Gruppe bei der Dachskapelle ein, bevor es zurück zum Ausgangspunkt ging. Mit circa 1100 Hm eine anspruchsvolle Tour gleich zu Saisonbeginn. Das Wetter, die Gruppe und die Stimmung waren ideal. Sogar ein paar alte Hasen unter uns kannten den Wankgipfel noch nicht, geschweige denn den etwas ungewöhnlichen Abstieg.



Franz Epp unterstützte Ocke bei dieser großen Truppe und motivierte alle zu einer kleinen Gymnastikeinheit auf dem Rückweg.



v.l.: Ernst Schulz, Ingrid Ketterl, Franz Epp, August Ketterl, Renate Epp, Gudrun Breiter, Traudel Erhard, Martina Georges, Margarethe Schulz, Annegret Wallenda, Centa Oswald, Reinhard Lekar, Emil Keberle, Ulrich Wallenda, Romy Lustig, Ocke Hinrichsen